

On en parle

— dans la presse —

PAYS HORLOGER | 9

2

■ souffler

sur le fil » avec la compagnie
amid

magie Pyramide, vous les avez découverts avec « Ballet 2016 », puis les avez suivis avec « Indes » en 2014, et avec leur nouvelle création : « Sur le fil ». Dès lors dans ce livre, il y a toujours un peu de magie, mais aussi de mystère, et enfin de tension, vécue sous un groupe et réalisé, dans lequel chacun cherche ses propres réponses, dans l'autorisation de ses pensées. Véritable horaine inspirée par un personnage, cet enfant plongé tout dans un univers où le défi d'aujourd'hui, ou les défis à venir, et où il faudra sur un bout quart de route entraîner les gens à mille tempes.



ríDio » avec
mpannie Meh Dia

atalogue et de bases de données migratoires et de

MédiDia met à disposition des chercheurs de la base de données sur lesquelles les femmes ont eu une interaction avec leurs deux ressources respectives : les codes et langages. Ces femmes sont d'abord caractérisées par un bagage culturel quelque peu riche et varié, mais elles sont également aux personnes qui peuvent être rassemblées.



• Met-Dia a avec la compagnie
Met-Dia, Plusu DR

Danse

Le hip-hop revient en force

Après deux années sous silence, la ville de Morteau retrouve ses danseurs pour son festival "Un vent de Hip-Hop sur Morteau". Rendez-vous les 13, 14 et 15 avril au Théâtre de Morteau.

Ah quelle frustration quand par deux fois le service culturel de la Ville de Morteau a dû renoncer à son festival de hip-hop, devenu depuis sa création il y a plus de quinze ans, une référence régionale en la matière ! Cette fois, c'est la bonne. Le vent de hip-hop soufflera à nouveau sur Mor-



*Le spectacle
Meridio,
par la
Compagnie
MehDia
ouvrira
le festival.*

teau entre le 13 et le 15 avril. Chaque année, la Ville reçoit de nombreux artistes développant leurs créations en représentation à travers un festival de trois jours montrant ainsi que le hip-hop va au-delà des frontières chorégraphiques et identitaires. Au programme de cette édition de la renaissance, plusieurs temps forts à travers les spectacles suivants qui démarrent le mercredi 13 avril : Petite Fleur par la Compagnie De Fakto, puis Meridio, par la Compagnie MehDia, le lendemain, "une danse de dialogue net de bras-

*Festival hip-hop
Du 13 au 15 avril à Morteau
Réservations sur
www.billetterie.morteau.org ou au 03 81 67 70 63*

c'est à dire